
参考資料－３

「論点項目の整理」に対する質問

質 問 内 容

【小林協議員】

・ 排出される排ガスと地上部をグリーンベルトに作った時ＣＯ２の＋と－はど

うなるか。又、これからはエコカーいわゆる水素で走る車が出来るから排ガス

はどうなるか。

・ トラックは又、別問題ですが、エコカーが増えれば環境は向上するだろう。

【柴田協議員】

・ 論点項目の事務局整理案をもとに、重点を置いて議論すべき項目を整理し、議

論の優先順位を明確にした方がよい。

【栗林協議員】

・ 自然に与える影響（自然・景観）の資料について

・ ①１６回協議会で提出された表記資料は、私が「自然環境調査について、どの

ように解析したか」という質問に答えていない。「調査結果をどのように考察

したのか」という意味です。再回答を求めます。

・ ②世田谷区の場合、世田谷トラスト協会、市民の調査グループと提携して共同

調査することを提案します。（環境による植相変化（経年調査も）、野川と国分

寺崖線に於ける動植物の生態系などの調査）


